



Atzinger Jugendfeuerwehr sammelte für Helferkreis Ternopil

Beitrag

Eigentlich war für die Feuerwehr und Jugendfeuerwehr von Atzing am 5. März Jahresversammlung angesagt. Doch die coronabedingte Absage machte Kapazitäten frei, um sich aktiv an der ganztägigen Sach- und Spendensammlung für den Chiemgauer Helferkreis Ternopil zu engagieren.

Die Jugendfeuerwehr Atzing sammelte bereits am Vortag im Atzinger Feuerwehr die Spenden und übergaben sie dann tags darauf bei der Priener Feuerwehr der Sammelstelle. Unter anderem waren dabei Babynahrung und Babyartikel, Hygieneartikel, Süßigkeiten, Stofftiere, Malbücher und Buntstifte, Lebensmittel aller Art sowie zwei Kartons mit Verbandsmaterial. Anna Boggusch, Leiterin der Jugendfeuerwehr zeigte sich gerührt, ob der enormen Spenden- und Hilfsbereitschaft bei den Jugendlichen und ihren Familien. Darüber hinaus hat Kommandant Paul Huber namens der Atzinger Feuerwehr drei voll ausgestattete Notfallrucksäcke, Verbandskästen und Verbandsmaterial sowie ausgemusterte Feuerwehrereinsatzjacken und Feuerwehrereinsatzhosen gespendet.

Foto: Hötzelsperger – Die Atzinger Feuerwehrspende für den Helferkreis Ternopil bei der Übergabe am Priener Feuerwehrhaus von links: Bürgermeister Andreas Friedrich, Anna Boggusch (Jugendfeuerwehr) und Kommandant Paul Huber.

Weitere Informationen: www.helferkreis-ternopil.de



Kategorie

1. Ukraine- & Nothilfe

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Chiemgau
3. Feuerwehr Atzing
4. Prien am Chiemsee
5. Ternopil
6. Ukraine